



Preguntas frecuentes de Distributor Connect

Tamika C - 2019-02-06 - Manage Services

¿Cómo los proveedores de ASI buscan mi perfil de distribuidor ASI?

ASI los proveedores se suscriben a un programa basado en la web llamado Connect para verificar la información de Perfil de ASI Distributors y su reporte de crédito específico. ASI informe de crédito se compila de sus hábitos de pago durante un ciclo de 12 meses de balanceo. Todos los pagos se basan en transacciones completadas con ASI Suppliers.

Como distribuidor, ¿está Connect disponible para mí?

No, Connect es una herramienta que solo está disponible para los miembros del proveedor ASI. Connect proporciona a los proveedores acceso a los informes de crédito específicos del distribuidor ASI y ayuda a los proveedores a tomar decisiones empresariales clave, como extender los términos y calificar el negocio.

¿Puedo obtener una copia de mi informe de crédito ASI?

Como distribuidor de ASI, usted puede recibir una copia de ASI Credit informe de forma gratuita. El contacto principal en el perfil del distribuidor puede solicitar un informe a través del administrador de cuentas ASI iniciando sesión en [asi online Account Manager](#) o contactando con el equipo de soporte al miembro de asi en la opción 800-546-1350 #1 de lunes a viernes de 8am a 8pm et.

El correo electrónico incluirá lo siguiente:

- Su informe de crédito ASI con puntaje de crédito
- Una lista de Excel de ASI proveedores que informaron sobre sus hábitos de pago
- Una copia del perfil de miembro de ASI

Por motivos de seguridad, el informe de crédito se envía por correo electrónico al contacto principal asignado en el perfil de un miembro de ASI. Por favor, espere un (1) día hábil para que el informe sea un correo electrónico.

¿Cómo puedo averiguar qué proveedores han informado sobre mí?

Se incluirá una lista de Microsoft Excel de los proveedores de ASI que informaron sus hábitos de pago con su solicitud de informe de crédito.

¿Con qué frecuencia cambia el informe?

Esto depende de la frecuencia con la que un proveedor informe sobre sus hábitos de pago. Los proveedores que se suscriban al programa Connect deben informar sobre sus hábitos salariales de forma semestral.

¿Cómo puedo impugnar una transacción?

Imprima el [formulario de verificación de transacciones asi](#) y envíarlo al proveedor para completarlo. El formulario de [formulario de verificación de transacciones de asi](#) tendrá instrucciones para que el proveedor complete y vuelva a enviarla a asi. Para que la transacción se elimine de su informe de crédito ASI, ASI debe tener comunicación del proveedor de informes.

Mi puntaje de crédito se considera "alto riesgo". ¿Cómo puedo mejorar mi puntuación?

ASI recomienda ponerse en contacto con ASI proveedores con los que ha hecho negocios en los últimos 12 meses y pedirles que califique sus hábitos de pago a través de Connect. Puede compartir el [formulario de crédito del distribuidor del edificio](#) con asi proveedores que ha completado transacciones en los últimos 12 meses.

Los proveedores me dicen que no tengo ninguna puntuación en mi informe de crédito ASI. ¿Tengo un reporte de crédito negativo?

¿Cómo puedo mejorar mi puntuación?

Si actualmente no tiene una puntuación de crédito con ASI (la puntuación aparecerá como N/A en Connect), esto no significa necesariamente que tenga una calificación crediticia de "alto riesgo". ASI recomienda ponerse en contacto con ASI proveedores con los que ha hecho negocios en los últimos 12 meses y pedirles que califique sus hábitos de pago a través de Connect. Puede compartir el [formulario de crédito del distribuidor del edificio](#) con asi proveedores que ha completado transacciones en los últimos 12 meses.

¿Cuál es el beneficio de mi informe de crédito ASI

El reporte de crédito de ASI es específico a sus hábitos de pago con ASI proveedores. Esto mantiene sus calificaciones en términos de la industria de la especialidad Adverting. Con una puntuación de crédito de "bajo riesgo" o una buena calificación crediticia, puede recibir términos ampliados de proveedores y encontrar más fácil calificar para negocios con ASI proveedores en pedidos grandes o personalizados.

Como distribuidor, ¿cómo puedo encontrar el informe de crédito de mi cliente de usuario final o el proveedor que estoy considerando usar para un pedido?

El programa de ahorro de negocio de ASI incluye descuentos para Experian. Los miembros pueden recibir un 15% de descuento en los informes de Experian Smart Business. Puede solicitar un informe de crédito en su proveedor o cliente de usuario final de [Experian](#) con un descuento asi.